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　2016ー 2017年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「変化をもたらす」
	 	 R . I . 会 長	 イアン H.S. ライズリー
	 	 地区ガバナー	 吉 田 雅 俊
クラブテーマ	 「身も心も健康で、前に進もう」	
	 	 クラブ会長	 田 村 順 二

７/12	 本年度事業計画発表

７/19	 イニシエーションスピーチ	 浅草ビューホテル総支配人　佐藤　和彦	君

７/26	 就任挨拶	 東京浅草中央ローターアクトクラブ　地区代表　小笠原　聡	君	
会長　三浦慎太朗	君

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 41 名	 0 名	 0 名	 37 名	 4 名	 90.24％	 1499 回例会修正　欠席 4名・出席率 89.19％

前回（6/28　1501 回例会）の記録

◆ゲスト 7名 原田夫人、宮村夫人、永井夫人、長島夫人、太田夫人、大塚夫人、斎藤夫人 
◆ビジター 9名	 金谷一希様、三浦慎太朗様、山崎沙織様、小笠原聡様、蔡

さい

	暁
ぎょうしん

晨様
	 	 マルグン・アレクサンダー様、島田大資様、ゴーティタン・ヴァン様、古田崇裕様

会長報告＜渡辺会長＞
　最終例会と1500回記念例会を同時に行う
案が数か月前の理事会で出ました。そして弦
楽四重奏団の演奏を記念例会に添えること
になりました。私がその担当になり、上野ロ－
タリ－クラブに相談を持ちかけ、芸大ＯＢの
袴田容氏を紹介されました。袴田氏は私の事
務所に見えられ、私の好きな曲を聞かれまし
た。心に浮かんだ４曲を挙げたところ、「それ
で行きましょう」ということになってしまいま
した。今日の4曲は私の全くの好みの曲であり
ます。大変恐縮しております。
さて、今年の１年、皆様には会員卓話をお願い
してしまい、多大なご負担をおかけしてしまい
ました。ただ、皆様方の心のこもった卓話の
おかげで会員卓話は大好評でした。ありがと
うございました。
　10月のフラダンスフェスイン浅草では、斉
藤社会奉仕委員長はじめ皆様方のお力で大

成功を収めることができました。高校生から
受けた感激も大いにありましたが、クラブ一
体となって活動する意義を再認識しました。
　3月には大塚国際奉仕委員長のお世話で
三島の米山記念館に行ってきました。大塚委
員長には国際奉仕、財団、米山と３つもお願
いしてしまいました。恐縮しています。
　田村クラブ奉仕委員長には、次年度会長を
お引き受けいただきました。そのお礼を改めて
述べたいと思います。ありがとうございました。
　最後になりますが、私がこの一年、会長の
役目を無事終わらせることができたのは、とに
もかくにも岩田幹事のおかげであります。弁
護士という職業柄、ロータリ－のための時間を
作るのが大変だったであろうと推察しておりま
す。ただただ感謝です。ほんとうにありがとう
ございました。来年度は親睦委員としてクラブ
に貢献します。今年度、皆様から受けた恩をバ
ネに頑張っていく所存であります。

7月お誕生日祝	　　　　　　　18 日（42 才）吉沼隆秀君
　　　　　　　	　　　　　　　22 日（54 才）潮田幸一君



ニコニコボックス
＜渡辺会長、岩田幹事＞
・皆様、１年間お世話になりました。ありが
とうございました。

＜岩戸、長島、丸岡、太田、宮崎、浜中、小林
（雅）、大塚、斎藤、吉沼、長沼、植木、上原、
松本、藤掛、内田、山尾、中村、矢野、潮田、
伊石、永井、尾泉、原田、立野＞
・渡辺会長、岩田幹事、一年間本当にありが
とうございました。

＜岩戸、宮崎、長島、後上、丸岡、斎藤、吉沼、
太田、園部、内田、山尾、矢野、伊石、永井、
原田、立野、潮田＞
・次年度会長幹事、田村さん、浜中さん、よ
ろしくお願い致します！

＜岩戸、宮崎、浜中、丸岡、太田、矢野、伊石、潮田＞
・東京浅草中央ロータリークラブ例会1500回、
支えてくださった皆様！　本当にありがと
うございました！

＜国際奉仕・ロータリー財団・米山奨学委員
会一同＞
・１年間大変お世話になりありがとうござい
ました。皆様のご協力に深く感謝致します。

＜宮崎、上野、髙木、浅野、松本、吉沼、立野＞
・１年間皆様のご協力に感謝いたします！
　S.A.A委員会一同
＜出席・親睦委員会＞
・１年間会員の皆様のご協力で楽しい委員会

活動が出来ました。本日もひときわ楽しく
交流を深めましょう。

＜浅野＞
・本日の例会が最後となります。２年間の短
い期間でありましたが、皆様には良くして
頂き、また先週のゴルフコンペでは優勝し、
良い思い出となりました。感謝申し上げま
す。

＜矢野、長沼、伊石、吉沼、宮崎、髙木、潮田＞
・浅野さん、大変お疲れさまでした！
＜藤掛＞
・６月24日次女が結婚いたしました。これで
娘２人落ち着くところに落ち着きました。
寂しくないですか、とよく聞かれますが、
新しい家族が増え、将来の楽しみがより大
きくなりました。

＜長島＞
・ニューヨークにて太田さん親子に大変お世
話になりました。

＜松本カラヤン＞
・拙いタクトにご協力いただき、ありがとう
ございました。今日で終わりです。残念？

委員会報告
＜地区青少年奉仕委員会　藤掛委員長＞
・地区青少年奉仕委員会委員長を無事務める
ことが出来ました。ありがとうございまし
た。また委員として何かとサポートして
頂きました立野さん、ありがとうございま
す。若い方々と一緒に行動し沢山の元気と
多くの学び、気づきを頂きました。次年度

は委員として、委員長のサポート役に徹し
ようと思います。ありがとうございました。

＜ローターアクト委員会　山尾委員長＞
・ローターアクト７月例会のご案内をポストに入
れてあります。ご出席の程、お願いします。

　⃝７月12日　19時30分〜
　⃝台東区一丁目区民館
　⃝三浦慎太朗会長

幹事報告＜岩田幹事＞
・会員の皆様のおかげで、無事に１年間、幹
事を務めることができました。ご協力、本
当にありがとうございました。
　思い返せば、平成26年9月、山尾さん、斎
藤さん、渡辺さんから初めて幹事就任を打
診された際、例会の出席率も悪く、委員長
にも就いたことがなかった私は、「とても
自信がありません」と率直に気持ちを伝え
ました。そうしたところ、お三方から「逆
に、出席率も悪く、委員長経験もない岩田
さんが幹事をやれば、当クラブに新しい歴
史が作れる。他の会員の励みになる」と言
われ、「それならば！」と意気に感じて決
意したのが幹事の出発点になります。
　ところが、実際に幹事を始めて驚きまし
た。ロータリーがとても楽しくなったので
す。皆様も覚えているかと思いますが、私
は、新入会員歓迎会でも、クリスマス家族
会でも、「今のところ幹事を楽しくやって
おります！」と話していましたが、その楽
しい感覚のまま１年間、走り抜けてしまい
ました。

　これはきっと、今まで「お客様状態」で
あった自分が、幹事になったことで、ロー
タリークラブに「関心を持ち」、他の会員
の皆様と「感動を分かち合った」からだと
思います。

　私のような劣等生の会員でも、何とか幹事
が務まったのですから、皆様も（特に若手
会員の方は）、会長、幹事のお声が掛かっ
たら、快く引き受けて、ロータリーの本当
の楽しさを知っていただきたいと思います。
やってみないと感じられない充実感・達成
感があると思います。

　最後に、前年度幹事の斎藤彰悟さんには、
１年間本当にお世話になりました。毎回
毎回、例会や理事会の前に早く来て下さ
り、不慣れな会長・幹事をずっと支えて下
さいました。私は、このように陰で献身的
にクラブを支えて下さる方がおられること
で、クラブ運営が成り立っていることを知
りました。今後は、このような素晴らしい
先輩方を模範にして、役職の有無に関係な
く、クラブに貢献できるよう頑張っていこ
うと思います。皆様、本当に１年間ありが
とうございました。

チャーターメンバー上原君
  「1500例会に寄せて」
1500例会おめでとうござ
います。次の2000回に向
けて親睦を深めましょう！



卓　　話

最終夜間例会　会長幹事慰労会 ＆ 1500 回 記念例会



＜今週担当　後上　清＞




